

# El Júcar embalsa agua para todo 2010



**REDACCIÓN** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ), Juan José Moragues, anunció ayer que aunque si en 2010 persiste la situación de sequía pluviométrica, las reservas disponibles en los embalses de la Confederación permitirán "pasar un año razonablemente bien" y "con ciertas garantías". Moragues hizo estas afirmaciones durante una rueda de prensa en la que informó de la reunión de la Mesa de participación del proceso de planificación de la Demarcación Hidrográfica del Júcar, que acordó abrir durante seis meses el proceso de participación pública sobre el plan hidrológico de esta demarcación. Moragues avanzó que en los dos meses y una semana de año hidrológico actual sólo se han recogido 34 litros de lluvia por metro cuadrado. No obstante, las enseñanzas de las sequías de los últimos años han hecho a los ciudadanos ser prudentes, de manera que el río Júcar, el más importante de la demarcación, tenía el año pasado por estas fechas 348 hm<sup>3</sup>, y ahora 120 hm<sup>3</sup> más, hasta los 468'5 hm<sup>3</sup>. Para Moragues, esto significa que las políticas de contención del consumo de años anteriores permiten tener "un cierto colchón durante el año, y el poder aguantar un tiempo" sin lluvias. Por ello, consideró que, aunque las previsiones de lluvias para el año que viene "no son buenas", se dispone de reservas para poder afrontar el año "con garantías".